

新年のごあいさつ

スピード感をもつて

新しい時代へ

昨年の出来事を写真で振り返りました



あけましておめでとうございます。
市民の皆さまにおかれましては、輝かしい新春を健やかに迎えのことと、心からお慶び申し上げます。

また、日ごろより、市政各般にわたり深いご理解とご支援を賜り、厚くお礼申し上げます。

昨年を振り返りますと、平昌オリンピック・パラリンピックでの日本代表選手の活躍や本庶佑^{ほんじよたけ}特別教授のノーベル医学・生理学賞受賞など、私たちに夢と感動を与えてくれる一年でありました。しかし、一方では、西日本豪雨や北海道胆振東部地震など、大規模な災害が全国で発生し、日ごろの備えの大切さを痛感

した年でもありました。被災された皆さまに心よりお見舞い申し上げます。

本市におきましては、幸い、大きな被害はございませんでしたが、今後いつ起こるか分からない災害に備え、市民の皆さまの安全を守るよう、迅速な対応に努めるとともに、自助・共助・公助の連携を図ってまいります。また、千葉県内で初めて消防庁の委託事業として東部小学校をモデルに実施した、「指定避難所の開設・運営の準備」におきましては、その成果である手引きを自治会等に配布し、それぞれの避難所運営での活用につなげ、災害に対する備えを充実してまいります。



茂原市長

田中豊彦

